

L'actu culturelle de Montfort Communauté

Mars - Avril 2015



" A compter de ce mois-ci, vous allez recevoir l'actu culturelle de Montfort Communauté. Vous pourrez voir, elle est ornée d'un nouveau logon. Vous pourrez lire, l'action culturelle a été baptisée "se cultiver". Vous pourrez découvrir, elle aborde différents domaines. Vous pourrez constater, elle dévoile la richesse des projets culturels de la Communauté. Le but de cette lettre d'information est de favoriser l'accès du plus grand nombre de personnes à la culture. Culturellement vôtre. "

Jean-Louis Langevin
Vice-président à l'action culturelle de Montfort Communauté

Réseau des médiathèques



Fort du succès du parcours "Art et littérature" programmé en 2013, Montfort Communauté a souhaité renouveler son partenariat avec le Frac Bretagne et le Département d'Ille-et-Vilaine. Du 10 janvier au 28 février 2015, les sept péchés capitaux ont été revisités à travers des œuvres issues des collections du [Fonds régional d'art contemporain de Bretagne](#) et du [Fonds départemental d'art contemporain d'Ille-et-Vilaine](#). Ces œuvres étaient accompagnées de livres d'artistes appartenant à la collection de la [Médiathèque départementale d'Ille-et-Vilaine](#)



Dans le cadre de ce parcours, le réseau des médiathèques et L'aparté, lieu d'art contemporain ont invité l'artiste Bénédicte Klène à créer une œuvre collective avec les lecteurs, petits et grands, de Montfort Communauté. 104 personnes ont participé aux [Ateliers des Petits Riens](#) sur le thème des sept péchés capitaux. Sur la base d'[ateliers conçus par L'aparté](#), les médiathèques ont reçu 20 classes tout au long de ce parcours.

Patrimoine



Le bourg de Saint-Gonlay abrite une [Maison d'école](#) construite en 1904. La salle de classe des années 1950 nous plonge au cœur de l'école d'autrefois !

Visite libre ou animations pour les groupes à partir de 10 personnes sur réservation. Déjà 20 groupes scolaires inscrits entre février et juin 2015. [Réservez vite votre visite](#)Ac

L'aparté, lieu d'art contemporain



L'exposition [Noémie Sauve, Anticlinal](#) a déjà accueilli plus de 450 personnes depuis l'inauguration. L'exposition est ouverte du lundi au vendredi de 14h à 18h (hors jours fériés).



L'exposition de Noémie Sauve nourrit un travail de [médiation](#) auprès de 27 groupes : scolaires, jeunes de l'IME de Montfort/Meu, un groupe du CDAS de Montfort/Meu, un groupe de l'EHPAD d'Iffendic, un groupe de la Mission locale.



[François Feutrie](#) est en résidence à L'aparté du 9 mars au 25 avril 2015. En avril, il rencontrera 3 classes du CP au CE2 de Breteil, Pleumeleuc et Montfort/Meu.



En février 2015, des élèves de 4ème du collège Louis Guilloux à Montfort/Meu ont bénéficié d'un atelier photo avec l'artiste catalan [Israel Ariño](#) à Barcelone, qui donne lieu à l'exposition [L'altra Barcelona, l'autre Barcelone](#). Vernissage salle 31, le jeudi 26 mars à 18h15.



Les deux dernières [éditions](#) réalisées dans le cadre des résidences d'artistes de Montfort Communauté et de son lieu d'art contemporain, L'aparté sont disponibles dans notre boutique.



Le projet [Des clics et des classes](#) initié en 2014 se poursuit en 2015. La classe de CM2 de l'école élémentaire privée de Guignen poursuit son travail avec le photographe [Marc Loyon](#) sur la thématique : Regarde, tout change.